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Ata de Nº29/2024, aos vinte e três dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, no 
Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a Sessão Ordinária 
presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram presentes os vereadores: Alva 
Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, Elias José de Sousa Neto, Glauber de Oliveira Lima, 
Ivano Pereira França, Paulo Antonio Soares Brito e Simone Lacerda Soares de Oliveira. O 
senhor presidente solicitou que a secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores 
constatando assim o Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou aberta a 
sessão. Solicitou a leitura da Ordem do Dia: 
 

O Presidente pediu um minuto de silêncio em respeito ao falecimento da mãe do vereador 
Marcos Martins (Guda), a senhora Ana Ferraz. Não havendo ninguém inscrito para o 
Pequeno Expediente passou para o Grande Expediente e convidou para fazer o uso da 
palavra a vereadora Simone Lacerda Soares de Oliveira cumprimentando e saudando a 
todos dizendo que nessa pré campanha não há muito o que dizer, pois a sua pessoa e o 
prefeito fizeram  pelo distrito de Lagoa Grande onde foi fiscalizado e cobrado não 
adiantando iludir o povo e que esses 40 dias em diante estará na Casa para apenas 
cumprimentar ao povo e afirmar a importância do voto consciente para analisar a gestão 
passada e a atual sendo julgada pelo população com muita seriedade para que não 
sofram os quatro anos; agradeceu e encerrou. Em seguida fez o uso da palavra o 
vereador Ivano Pereira França, cumprimentando e saudando a todos dizendo que 
independente de partido político tem o respeito de todos e serve para aqueles que vem 
causando discórdia no município onde não tem medicamentos básicos, mas tem dinheiro 
para a queima de fogos trazendo transtorno às pessoas principalmente crianças com 
problemes de saúde, animais e pede que ao invés de serem gastos mais de vinte mil 
reais nessa prática que se façam estradas, coloquem médicos nos PSFs, coloquem 
carros para atender na área da saúde e tudo que necessita o município dizendo que 
precisa haver ordem para preservar em especial às pessoas com autismo em um número 
significativo e a secretaria de saúde não dá o suporte aos pais nem sequer em fraldas, 
mas gasta com queima de fogos, criticando a falta dos demais serviços básicos 
questionando se é isso que os vereadores querem para os seus eleitores dizendo que 
não comunga citando a cidade de Encruzilhada dentre outras que suspenderam a queima 
de fogos; em aparte, o vereador Elias Neto disse que não gosta muito da queima dos 
fogos, mas que não é só na campanha do prefeito Maurílio, mas da Oposição também e 
que teria que ter um acordo entre os dois grupos políticos para chegarem em um 
denominador comum; o vereador Ivano disse que tem a mesma visão do colega, porém 
que a Situação tem abusado do poder econômico pedindo um acordo entre as duas 
coligações e a promotoria pública e pediu respeito, visto que a Casa é criadora de leis; 
falou da humilhação que é para ganhar meio salário e intimá-los para que possam estar 
em todos os movimentos sendo falta de respeito e política sem dignidade onde quem 
decide é o povo e cada vereador receberá de acordo o que fez pelo povo priorizando o 
respeito e que nenhuma família está aderindo ao prefeito sem que receba uma vantagem 
e cada um defende apenas o seu próprio interesse; criticou a falta dos vereadores nas 
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sessões da Câmara; pediu que a plateia não se manifestasse pedido a jovem que se 
coloque em seu lugar. Em seguida fez o uso da palavra a vereadora e Líder da Situação 
Alva Suzana Ferraz de Araujo e Ferraz cumprimentando e saudando a todos prestando 
homenagem ao senhor Juju por sempre está presente nas sessões e prestou as 
condolências à família do vereador Guda pelo falecimento de sua mãe, Ana Ferraz e à 
família de dona Maria de seu Chuchu pelo falecimento de Rubens; agradeceu ao serviço 
do CRAS que atendeu no distrito de Quaraçu com as atualizações dos benefícios sociais 
facilitando a vida da comunidade enfatizando que mais de 200 pessoas foram atendidas 
com serviços de boa qualidade, em especial ao cadastro da terceira idade para que 
melhore ainda mais; demonstrou a sua satisfação no resultado do IDEB onde Cândido 
Sales teve um índice de 4.3 e média geral é 6.0 nas séries iniciais, dando destaque ao 
distrito com as Escolas Rogaciano e João Lopes expressando a sua alegria pelo trabalho 
dos professores com muita resposabilidade; em aparte, o vereador Glauber Lima 
parabenizou a colega pelo reconhecimento no IDEB do distrito de Quaraçu o qual 
representa, dando o mérito aos professores; a vereadora Suzana disse que é apaixonada 
pelo trabalho dos professores que é onde começa todas as profissões; disse também que 
na terça-feira próxima, o serviço do SAC móvel irá atender o distritro com serviços de RG 
dentre outros, enfatizando a importância desse deslocamento, pois a comunidade da zona 
rural tem mais dificuldades de irem até a sede; agradeceu e encerrou. Em seguida fez o 
uso da palavra o vereador Glauber de Oliveira Lima cumprimentando e saudando a 
todos externando condolências à família de Nana de seu Dego pelo falecimento de seu 
irmão Genivaldo, à família Barbosa e Leão pelo falecimento de Welton (Meninão). À 
família do colega vereador Guda pelo falecimento de sua mãe, dona Ana Ferraz, pedindo 
ao presidente que emane uma Moção de Pesar em nome de todos os vereadores 
discorrendo sobre, prestando solidariedade ao amigo e colega vereador; disse que na 
semana passada foi dada início à campanha eleitoral de 2024 como disse o colega 
Vanzinho, marcada com muito desrespeito parecendo ser uma terra sem leis, mencionado 
que carros foram colocados em cima da praça para serem adesivados, excesso de 
barulho dos paredões sem fiscalização, queima de fogos trazendo malefícios aos animais 
e cidadãos, distribuição de bebidas e demais, embriagando a juventude promovendo 
brigas e ameaças, e alertou ao perigo de mortes como já aconteceram em outros 
momentos pedindo uma reflexão a todos os partidos políticos inclusive no qual faz parte e 
que fará cobranças promovendo diálogos para que não haja desrespeito à comunidade e 
que apresente uma proposta aos jovens em realção a saúde, educação, geração de 
emprego e renda, esgotamento sanitário e segurança, onde em todos os seus vídeos tem 
apresentado sugestões para que os seus eleitores possam raciocinar; disse que 
presenciou no último sábado um verdadeiro martírio para as famílias e que o seu celular e 
redes sociais não pararam com pais indignados com o barulho nos carros de sons com 
músicas pornográficas e fogos de artíficio em excesso, animais que fugiram de casa 
impossibilitando a vacinação que acontecera no mesmo dia, enfermos e idosos sendo 
incomodados e autistas com crises severes, uma verdadeira desordem e que não viu 
nenhum vereador a não ser a sua pessoa se manifestando contra; disse que os serviços 
públicos que já eram ruins, ficaram piores, pois os funcionários estão saindo de seus 

Rua Getúlio  Vargas | 101 | Centro | Cândido Sales-Ba

camaracandidosales.ba.gov.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

751ECCC4476A18A537A8D5CEB8B55408



quinta-feira, 29 de agosto de 2024  |  Ano IX - Edição nº 00597 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 005

Câmara Municipal de Cândido Sales

CÂMARA MUNICIPAL 
CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

Rua Getúlio Vargas, 101– Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 

   

setores para fazerem caminhadas políticas, escolas sem higienização, cuidadores de 
crianças em falta e demais serviços em declínio, pedindo respeito ao povo e que se 
pratique a boa política, pedindo que não troque o voto por migalhas para que não venha 
fazer cobranças futuras e coloca o seu nome à disposição do julgamento popular; disse 
que os colegas vereadores saíram do plenário enquanto discursava mostrando que o 
mesmo incomoda com as verdades de suas palavras e que próxima semana estará com o 
promotor eleitoral pedindo a suspensão de queima de fogos na cidade, agradeceu e 
encerrou. O presidente justificou as ausências dos vereadores Luduvico Pereira, Vanuza 
Freitas e Marcos Martins. Em seguida fez o uso da palavra o vereador Elias Jose de 
Sousa Neto cumprimentando e saudando a todos dizendo que ao se iniciar a campanha 
eleitoral é a oportunidade de cada candidato apresentar tudo que foi feito durante todo o 
período de mandato indagando que a população tem a sabedoria para observar tudo que 
foi feito pelo executivo e legislativo e que tem orgulho de estar falando das suas 
realizações durante todo esse período, sendo o primeiro vereador na história política a 
abrir um gabinete para atender ao povo significando que não deseja fugir do povo 
aceitando as críticias, sugestões e elogios tendo feito de coração sentido-se orgulhoso e 
que não trabalha com a compra de voto; na área do esporte fez bastante investimentos 
para que a juventude não se perca para a criminalidade; deu apoio total na área da 
cultura e se eleito, intensificará as suas cobranças em especial na zona rural onde se 
desenvolve o município tanto na agricultura quanto no entretenimento; disse que não é 
muito a favor da queima de fogos, mas que precisa o mesmo peso e medida para os dois 
grupos políticos e que inclusive, a oposição hoje que era situação no mandato passado 
soltou muito mais fogos na eleição passada do que o prefeito atual e que quando a 
oposição saiu do poder faz cobranças sem fundamentos; disse que o que se refere a 
administração pública do prefeito, Cândido Sales está no caminho do desenvolvimento 
com pagamentos em dia, onde a gestão passada não fez o mínimo de esforço para quitar 
os pagamentos dos funcionários com dois pesos e duas medidas, tendo os erros e que 
precisa serem corrigidos, porém tem caminhado e a população tem demonstrado tudo 
isso nos movimentos populares; pediu que todos os políticos se coloquem no lugar da 
população para lutarem pela melhoria e repudiar a compra de votos, lutar pelos jovens e 
dos menos favorecidos, sendo a verdadeira política pedindo união, agradecendo e 
encerrando. Em seguida o presidente Simplício Maria Santos Lopes passou a 
presidência para o vice Elias Neto para que o convoque a fazer o uso da palavra 
cumprimentando e saudando a todos pedindo um minuto de silêncio pelo falecimento da 
mãe do vereador Guda prestando as condolências; se dirigiu à população da sede e zona 
rural dizendo que o desenvolvimento da cidade está caminhando, pois o prefeito está 
liderando em todas as pesquisas como prova que está indo bem, com salários em dia, 
pessoas que trabalham meio período recebendo proporcional e que se houvesse alguma 
irregularidade a câmara faria as cobranças necessárias e que o prefeito tem dado 
oportunidade para todos estando de parabéns com comércio rodando através do 
financeiro sendo honrado com todos; disse que Maurílio será o primeiro prefeito reeleito 
de Cândido Sales entrando para história do município, mesmo não conseguindo fazer 
cem por cento tem trabalhado e a oposição tem batido na questão de saúde, mas que 
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vem poucos recursos e o problema é no Brasil todo e não só em Cândido Sales e o 
prefeito faz o que pode com a confiança da população no mesmo; agradeceu a todas as 
famílias que tem o recebido com muito carinho reconhecendo o seu trabalho e enquanto o 
povo estiver do seu lado irá continuar lutando; pediu para que o povo tenha cuidado e 
consciência para não vender o voto para que a cidade não fique sem médico, sem 
remédio, assistência, estradas e que a sua pessoa tem oferecido o seu trabalho sendo 
vereador os quatro anos para que um erro de dez segundos não seja pago por quatro 
anos; encerrou as suas palavras e retomou a presidência. Em Questão de Ordem 
Regimental, o vereador Paulo Brito disse que  em relação a discussão da queima de 
fogos, não é preciso se dirigirem ao Ministério Público porque essa é a casa de leis e que 
encaminhou a cinco meses atrás a essa Casa um Projeto que proibia a queima de fogos e 
está aguardando a devolução da Assessoria Jurídica e essa proibição já está 
acontecendo nos estados de Minas Gerais e São Paulo e que ainda tem tempo para ser 
votado afim de que se faça uma interferência para trazer o sossego sonoro para o 
município, sobretudo para crianças e animais. Não havendo mais nada a tratar o senhor 
presidente agradeceu aos servidores pelo apoio e encerrou a Sessão Ordinária, 
marcando a próxima para sexta-feira dia 30 de agosto e pediu que se encerrasse a 
presente Ata lavrada por mim Ailson Moura Santana que após lida e discutida segue 
aprovada e assinada pelos presentes.     
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